

Spartenbericht Volleyball 2018/2019

Erstellt von Stefan Maier

Bericht der Abteilung Volleyball für die Saison 18/19

Die Abteilung Volleyball ist im Winter sowie im Sommer sportlich unterwegs.

WINTERSAISON = HALLENSAISON

Von September bis Mai, nehmen unsere zwei Mannschaften an Hallenturnieren sowie an Ligaspielen teil.

Der Ligabetrieb kann unter Kreis Oberbayern Ost (<u>www.ost.volleyball-freizeit.de</u>) eingesehen werden. Es handelt sich hierbei um eine Freizeitliga. Mindestens zwei Frauen müssen auf dem Feld stehen. Unsere 1. Mannschafft hat die Klasse 2 Nord in der Saison 17/18 im guten Mittelfeld abgeschlossen. Die 2. Mannschafft konnte einen grandiosen Aufstieg in die Klasse 3 Nord feiern.

Des Weiteren wurden viele Hallenturniere bestritten:

31.03.2018	Rottenburg
11.0 1.2010	rectelleding

27.04.-28.04.2018 Wartenberg 24-h-Turnier

30.09.2018 Moosburg
24.11.2018 Ergolding
17.11.2018 Taufkirchen

o6.01.2019 Bonbruck Laudato

26.01.2019 Furth

09.03.2019 Heimturnier Velden



SOMMERSAISON = BEACHSAISON

Von Mai bis September spielt sich das Geschehen an unseren zwei Beach-Courts ab. Mit viel Auslauf und einer tollen Hütte, die bei kälteren Tagen warm hält, sind wir fast täglich am Zocken und natürlich werden auch im Sand einige Turniere bestritten.

So haben wir in der Saison 2018 vier eigene Turniere ausgerichtet und an vier weiteren Turnieren auswärts teilgenommen. Eines der beliebtesten ist unser Flutlicht-Beach-Mixedturnier, das bis in die Nacht hinein ausgetragen wurde. Besonders erfreulich waren das starke Teilnehmerfeld sowie der große Zuschauerzuspruch. Mit einem heißen Grill,



Lagerfeuer und Musik kann so ein Turnierabend nicht besser laufen.



Am 09.06. bis 10.06.2018 nahmen wir wieder an dem Internationalen Volleyball-Mixed Turnier in LANA Südtirol teil. An diesem Wochenende treten bis zu 120 Mannschafften aus den verschiedensten Ländern an. Wir konnten dabei einen grandiosen 26. Platz erzielen, was eine neue Bestleistung für Velden ist.

Eine weitere große Freude für mich ist die Förderung unserer Jugend, die in der Halle sowie am Beachplatz von unseren Trainern Dietmar und Simon bestens ausgebildet werden. Durch euer Engagement ist es möglich, unsere Jugend weiter auszubauen und den Kids die Freude am Volleyball zu vermitteln.

Zum Schluss möchte ich mich noch bei der Vorstandschaft des Hauptvereins und ganz besonders bei meinen Kollegen in der Abteilungsleitung für die gute Zusammenarbeit bedanken.